

# Jugendliche in ihrer neuen Heimat

Wanderausstellung im Jugendzentrum zu sehen

**SCHWALMSTADT.** Die Wanderausstellung „anders?-cool!“ macht vom 18. April für zehn Tage im Treysaer Jugendzentrum „Die Burg“ Station. Eröffnet wird die Ausstellung vom Jugendmigrationsdienst des Internationalen Bundes, der Jugendpflege Schwalmstadt, der Diakonischen Gemeinschaft Hephata und der Schule im Ostergrund.

Zugewanderte Jugendliche leben aus sehr unterschiedlichen Gründen in Deutschland, heißt es in einer Pressemitteilung. Sie sind zu-, nach-, hin- und hergezogen, hier geboren, vertrieben worden oder geflohen.

Sie kommen aus unterschiedlichen Ländern, sprechen verschiedene Sprachen und haben vielfältige Kompetenzen und Erwartungen. Die multimediale Wanderausstel-

lung spiegelt die Sorgen, Freuden und Hoffnungen der Jugendlichen wider, heißt es in einer Pressemitteilung.

## **Mit Filmen und Musik**

In Wort und Bild erzählen junge Menschen auf sieben Ausstellungstafeln ihre eigene Integrationsgeschichte, authentisch und beeindruckend. Interaktive Wissensspiele, Kurzfilme, Sprachbeispiele und Musik sowie ein „Weltspiel“ sind multimediale Elemente.

Die Ausstellung ist werktags von 8.30 bis 16 Uhr geöffnet. (jkö)

• **Anmeldungen** von Schulklassen und anderen Gruppen sind willkommen unter Tel. 0561/574637-23 oder per Mail an [jmd-kassel@internationaler-bund.de](mailto:jmd-kassel@internationaler-bund.de).